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香港八卦周刊 《东
周刊》 一名副总编辑的

印度女佣，涉嫌潜入病房
偷拍艺人沈殿霞而被起
诉事件，前日又有新进
展。《东周刊》前晚发声
明表示 “一名编辑暂时
停止职务”及休假，等待
调查结果。香港记者协会

认同停职做法，并希望传
媒自律。警方发言人表
示，案件仍在调查。

据香港 《明报》报

道，《东周刊》的声明指
出，“涉及事件的编辑暂
时停止职务，休假一段
时间，以待事件的调查
结果”。

但声明没有提及该
编辑是否有教唆该女佣

的行为。据了解，该编辑
实为该刊的副总编辑王
正宁。

香港记者协会主席

胡丽云表示，周刊管理层
将编辑停职，反映他们明
白社会反偷拍的情绪，她
相信只要舆论继续，传媒
是可以自律。

演艺人协会会长曾
志伟则希望政府尽快立

法管制偷拍行为，“上一
次 《壹本便利》偷拍女
艺人更衣的事件后，只
相隔很短一段时间，又
再发生这次事件，对香
港的名誉有莫大影响，
政府应尽快正视 (立法)

这问题。”
另一方面，演艺人协

会已为艺人以往的被偷

拍事件做资料、找律师研
究，并派出陈可辛与岑建
勋两名代表与政府商讨
相关事宜。 /0
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何东在其博客上透露了

自己与李娜的交往过程：
“认识李娜，已是好久好久
以前了。当时是被一群朋友
拉去我平时最讨厌的卡拉
OK歌厅。无意中注意到对
面角落里坐着一位身材娇
小的女性。仔细一看，那不

是李娜吗？……我毫不客气
地坐在李娜身边，随意聊起
来。从那以后，我就跟李娜
熟悉起来。”

随后，何东写到了李娜
的恋情：“我确切地得知，李
娜爱上了个东北汉子。而

《嫂子颂》之所以被唱得那
般情深义重、母性十足，也
跟那段恋情有直接关系。然
而就在李娜与那汉子正爱
得死去活来之时，却因为那
汉子身边的因素，就让这段

感情不得不戛然而止。这之
后许久，我在北京又见到了
李娜。她依然会浮着酒窝

笑，可眼睛深处却多了几分
对人的恐惧，对感情的苦涩
无奈。”

之后，何东去北京天伦
王朝酒店，参加了李娜的
《影视作品精选专辑》新闻

发布会。“当时在她身边，有
一位相貌斯文的音乐家。那
位音乐家我也熟识。可我知
道，他像那位东北汉子，却
是个有家之人了。看他们那
亲密的样子，我心里不禁暗
暗替李娜叫苦，因为我觉

得，那音乐家虽深爱李娜，
但绝对不会因为她而弃绝
家庭。再之后，果然就听到
了李娜与此音乐家情缘两
断，而且精神与内心都受到
了巨大刺激。而我再也没见
过她。”
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10月6日，记者电话采

访了何东，他表示，撰写此
文是为了纪念李娜歌声带
给自己的震撼，至于文中李
娜爱上的两名男子的姓名，
何东表示，时间过去很久
了，不必再提名字。

至于为什么认为是那两

段恋情导致李娜出家。何东
告诉记者：“我写的李娜的
两段感情，是听到圈内人说
的，我没找她本人确认过。
不过她的第一段感情结束
后，我是知道的，我见过她
本人，当时她整个人的神色

都变了。李娜是在用生命去
爱，去唱歌啊！她感情的悲
绝也正在于此。”

对于提笔写李娜的故
事，何东说：“我听过一些佛
教居士、僧人的诵经声，那是
比较空明的，后来听了李娜

唱的诵经音乐，我感觉她依
然用情很深，很多人都说听
了李娜的诵经声之后感动得
流泪。李娜歌中的柔情没有
变，这也深深地打动了我，现
在她走进了佛门，我希望她
能真正得到平静与超脱。”

《李娜的两首歌、两段
情……》为何东博客引来了
极高的点击率，对于为什么
以这种方式传递信息，何东
笑着回答：“我这是学李亚
鹏。我很怕一些报纸杂志，
篡改我的谈话内容，所以不

如像李亚鹏公布女儿病情
那样，在博客上公开写出
来。” 89:;

撰稿人博客披露：
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10月7日，吕良伟与太太杨小娟、儿子Ryan拍摄的家庭生活
照曝光。近年经常在内地拍戏的吕良伟，难得抽空回港，立即带

太太杨小娟与4岁半的儿子Ryan拍摄一组生活照。吕良伟和太
太表示，这是他们一家三口第一次到影楼拍照，起初他们担心儿
子不太习惯面对镜头，没想到Ryan乐在其中，流露出最自然童真
的一面。 {|
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听闻自己被冠以 “戏
霸”的头衔，斯琴高娃等演

员曾一度勃然大怒，而同样
被列为其中的宁静态度却
截然不同，她欣然接受这一
“称号”。近日接受采访时，
她表示：“拍戏霸道我承认，
但对人绝不会。”
“这个称号是指拍戏太

多，还是指拍戏霸道？我不知
道指什么。”据她透露，自己

在拍戏过程中，的确会为了
角色和导演争得面红耳赤，
“说我演戏有霸气，那我承
认，但如果是指做人方面，那
我就不喜欢有这个称号了。”

由于前段时间在拍摄
《胡笳汉月》过程中出现严

重的中暑状况，这更让宁静
决定降低近阶段的接片频

率。大病以后的宁静显然更
注意休息：“我开始考虑做
些别的事情，不愿意再演那
么多角色。”原来她曾经想
过做导演，但是觉得不容
易，所以希望以后有机会可
以试一试。 }~
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